

# 根上中だより



E-mail [neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp](mailto:neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp)

HP <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/neagari/>

発行者 根上中学校校長

木下 浩明

TEL 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456

## ■”小さな目標と達成感！”できましたか？

GWの課題として、「小さな目標を立てて達成感を感じよう！」というお話を学校だよりNO. 4に掲載しました。GWを終えて今、どうですか？できましたか？

達成感を感じた人は、充実した毎日を送った人です。きっと、授業が再開されたGW明けの今、リズムよく学習ができていると思います。今月20日には、中間テストがあります。

”がんばろう授業！がんばろう家庭学習！”で、”いいねー中間テスト！”を手に入れてほしいと思います。

しかし、残念ながら、授業を見ると、先生の話が聞けず、演習中なのに課題に取り組まずボーっと、集中力の欠けている人を見かけることがあります。4月に、授業を見て回っているときはそんなことがなかったのに・・・きっとGWをうまく使えなかったんだなあと思います。今一度、自己の授業態度や生活のリズムを見直してほしいと思います。4月に、がんばろうと思った気持ちを思い出してほしいと思います。

時は金なり、継続は力なり、努力は裏切らない、良い結果は良い準備から、地道にコツコツが一番です。”がんばろう根上中！”

## ■「朝のあいさつ力」が向上しています！

朝の玄関での「おはよう」が当たり前になってきた生徒が増えていきます。生徒会の執行部やあいさつボランティアの野球部の地道なあいさつ運動の成果です。最近は軽く会釈をしながら、笑顔を添えながら、目を合わせ、しっかり立ち止まって正面を向いて、マスク越しに大きな声で・・・朝の玄関であいさつをしているとうれしくなります。気持ちの良い朝のスタートです。

そして、朝のあいさつだけでなく、休み時間や放課後の「こんにちは」「さよなら」のあいさつもよく聞くようになってきました。お客様にもきちんとあいさつや会釈ができる生徒も増えていきます。先日は学校に入っている業者さんに「お疲れ様」と声をかけている生徒もみかけました。あいさつは心を豊かにします。人と人との関係をつなぐ大切なコミュニケーションです。あいさつのできる子は伸びる子でしたね！

”いいねー根上中！”



## ■春季大会でがんばる根上中！

4月中旬から始まった春季大会、GW中にも野球、バスケットボール、ソフトテニスで開催されました。どの会場においても、根上中の生徒は、明るく、楽しく、元気よく戦っていました。” いいねえー根上中！”

(5月の大会結果) ※4月に行われた大会の結果はNO. 3に掲載してあります

- ・野球 優勝
- ・男子バスケットボール 優勝
- ・女子バスケットボール 2位
- ・男子ソフトテニス 団体2位
- 個人Ⅰ部 山本・角越組 2位 橋本・小野組 ベスト4
- 個人Ⅱ部 小野・吉田組 ベスト4
- ・女子ソフトテニス 団体2位
- 個人Ⅰ部 山本・辰田組 ベスト6
- 個人Ⅱ部 池田・茶島組 ベスト4

## ■保護者の皆さまへ

### ●「授業発表会2021」の延期について

5月12日に開催予定だった「授業発表会2021」ですが、石川県の緊急事態宣言の発出に伴い、市教委からの指示を受けて、宣言解除後に延期することとしました。(お知らせとメールで配信済み) 生徒の安全を第一に考えての決定ですので、ご理解をお願いします。開催日が決まり次第、改めて連絡します。

### ●「コロナ感染対策の徹底『継続』」にご協力ください。

感染者数が全国的に増加し、経済的活動にも制限がかかる状況となっています。安全安心の学校教育活動のために、各家庭での感染予防対策の徹底の継続をお願いします。

特にGW明けの現在、家庭での検温忘れ及び保護者のチェックもれが目立つようになっています。家庭で検温し、保護者の方がチェックすることで、早めの医療機関への相談受診ができ、結果として本校及び生徒の安全が守られることとなります。

本人やご家族の方がPCR検査等を受けることがあったときは、学校への連絡をお願いします。休日であれば、教育委員会か市役所の代表電話に電話をかけていただきその旨を連絡してください。

根上中学校 0761-55-0160

能美市教育委員会 0761-58-2271 能美市役所(代表)0761-58-1111